

Y. N. 134.065 Smolensk den 27. Juny 1876.

Lieber Doctor Winkel, nur heute erhielt Ich ein antwort aus Kieff und Ich beeile mich ihm gleich an Sie ju geben. - Der Antwort hat verspätet weil der Ober-Bischoff in Kieff starb, der neue war noch nicht angekommen und wahrscheinlich ohne Ihm konnte keit Antwort gegeben werden. -

- 1.) Die Collection von Lehren figuren mit Phönische inschriften, was Sie in dem Bratski-Kloster gesehen haben, gehört nicht an dem Kloster, sondern an einem Kirchen-Archeologischen Museum der Academie für geistlichen, welches Museum im Jahre 1872. gegründet worden ist, und die Sachen sind nicht zum verkauf. - 2.) Diese Sachen werden in Kieff Moabiten alterthümer genannt, weil sie wahrs in dem Land gefunden was in der Bibel moabitisher

Land genannt wird, es liegt
an jene Seite des flusses Jordan,
3.) Obgleich es jetzt unmöglich
ist richtig zu bestimmen auf
welchem Ort und ~~Woer~~ wann
die Sachen gefunden sind,
doch weist man dass diese
Sachen im Jahre 1873. nach
Kieff geschickt sind von dem
Rüssischen Bischoff Antonin
Kapustine der in Jerusalem
residiert, und er kaupte die
Sachen von einem Araber
der hiess Selim und von einem
Juden, der hiess Schapira, der
erste ist von der griechischen
religion, der zweite ist ein Pro-
testant, Mann muss glauben
dass beide diese Leute haben
die Sachen selbst von Araber
gekauft und denn suchten aus
diese Sachen Geld zu machen.
Mehr darüber ist nichts zu
fagen. - Aber man schreibt
mir aus Kieff, dass im Jahre
1875., also später wie sie in

Kieff gewesen sind / es wurde aus
Jerusalem nach dem selben
Museum noch eine ziemlich
grosse Figur geschickt in der
selben Art und auch mit
Inschriften. -

4.) Der Herr Rektor der Academie
für geistlichen in Kieff, der
Archimandrit Philaret schreibt
mir dass die Academie hat
schon versucht sich von Russen
gelehrten zu wenden wegen
diese Inschriften, aber keiner
übernahm sie zu lesen. -
Er meint, dass wenn sie
sich durch mich oder gerade
durch die Academie an die
Academie ^{sich} wenden und sie
durch einen Brief bitten
dass ihnen Zeichnungen
von allen Sachen und In-
schriften, oder Photographien
derselben geschickt werden
und dass sie es übernehmen
diese Inschriften zu erklären,



oder wenigstens dass Sie werden
versuchen sie zu erklären,
das in solchem fall die
Academie wird vielleicht Ihnen
die Zeichnungen oder Photographien
schielen. - Also wenn
Sie sich an die Phönische
Alterthümer interessieren, schreib
Sie mir gleich ein Brief
über die Moabitischen Alter-
thümer, aber so ein Brief
woraus Ich im Original
nach Kieff schicken kann,
damit kann dort siehe das
die Sache ist ernstlich und
kann von Ihnen erklärt werden.
Ich werde auch meinen Bruder
bitte dass er die Zeichnungen
schneller bekommt. - Leben
Sie wohl, Ich grüne Sie herzlich
Fürst von Dondukoff Karasow

An Dr Winkel